

Fecha 31.01.2011	Sección Metrópoli	Página 3
---------------------	----------------------	-------------

# Inicia delegado campaña informativa por estadio

**Phenélope Aldaz**

Para aclarar rumores y especulaciones sobre la **construcción** del foro-estadio Azcapotzalco, la delegación iniciará el día de hoy una campaña informativa por diversas colonias.

Además, el objetivo es dejar clara la posición de la delegación a favor del diálogo.

Enrique Vargas Anaya, jefe delegacional en Azcapotzalco, reiteró que está a favor de la realización de una consulta ciudadana a través del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), para que los vecinos den a conocer su opinión acerca de dicho proyecto.

Precisó que con ayuda del personal de la Dirección de Participación Ciudadana convocará a asambleas informativas en distintas colonias para dar a conocer la postura oficial y se eliminen las dudas.

Desde el inicio de las protestas, los vecinos han denunciado que la intención es construir un estadio en las inmediaciones del Deportivo Azcapotzalco, también conocido como Deportivo Reynosa, y parte de la Alameda Norte.

También han manifestado que su preocupación aumenta ante la intención de expropiar terrenos y abrir vialidades.

Al respecto, el delegado aseguró que no pretenden expropiar terrenos ni destruir casas del pueblo de Santa Bárbara, además de que no hay proyectos para desaparecer pueblos o unidades habitacionales.

Precisó que el conjunto departamental Ferrería-Matla-cóatl no está en riesgo y que en los próximos días iniciará, con el Instituto de Vivienda, un proceso de regularización de escrituras para darles certeza

jurídica a sus habitantes.

Aseguró que según la información que se ha generado en mesas de trabajo con autoridades del gobierno, no existen proyectos para construir una vialidad en el Eje 4 Norte.

Sobre la intención de ocupar parte de la Alameda Norte para la **construcción** del estadio, dijo que no hay peligro y que en los próximos días iniciará una campaña de refores-

tación a la cual, enfatizó, está invitada toda la gente.

Reiteró que no hay intención de privatizar el Deportivo Reynosa y que si algunas zonas están cerradas es por los trabajos de remodelación.

Peser a ello, el Frente Cívico en Defensa de Azcapotzalco mantienen manifestaciones pacíficas para reiterar su inconformidad por la obra.



Fecha <b>31.01.2011</b>	Sección <b>Metrópoli</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------



**CARAVANA.** En auto, bicicleta y a pie, el Frente Cívico en Defensa de Azcapotzalco marchó rumbo a la explanada delegacional